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RELATÓRIO DO I FÓRUM ORDINÁRIO DO CENTRO DE EDUCAÇÃO – 2022 

 

No dia 06 de junho de 2022 aconteceu, com início às 15h15, a primeira reunião 

Ordinária do Fórum do Centro de Educação do ano de 2022, com a presença de 47 

docentes do magistério superior, 01 docentes do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico 

e 09 técnico-administrativos em educação. Foram registradas oito ausências 

justificadas, a saber: José Américo Cararo, Adriana Magro, Maria Amélia Dalvi, Sônia 

Lopes Victor, Luciana Soares, Marco Antônio Oliva Gomes, Quesia Tosta Ribeiro e Diogo 

Dias Breda. Na pauta da reunião, constou a apreciação e posicionamento do Centro de 

Educação acerca dos seguintes: 

1) Relatório de Gestão do Centro de Educação do ano de 2021. 

2) Plano de Gestão do Centro de Educação; 

3) Proposta de orçamento para o Centro de Educação para 2022. 

Na oportunidade da convocação foram encaminhados os seguintes documentos: 

Relatório de Gestão do ano de 2020, Plano de Gestão do Centro de Educação 2021-

2024, Plano de Gestão Anual 2022 e Necessidades e Ações, todos para leituras 

antecipadas. 

 

Dado o início, o coordenador deu as boas-vindas aos participantes do Fórum e 

apresentou os seguintes informes: 

1) Apresentação dos novos servidores do Centro de Educação: Yanca Ewelin 

Gonçalves, Breno Effgen Rodrigues, Richard Jean Barroso Gomes Rodrigues, 

Edivaldo Rodrigues da Silva, Alcimere Cristiane Degen Baptista e Janaína 

Campos Lopes; 

2) Projeto de Lei 93/2022, da Câmara Municipal de Vitória, foi lido na integra 

pela servidora técnica Alcimere Cristiane Degem Baptista. 
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Em seguida, passou-se à primeira pauta com a apreciação do Relatório de Gestão 

do ano de 2021 do Centro de Educação. Sem muitas discussões, o Relatório de Gestão 

do ano de 2021 foi aprovado por unanimidade pelos presentes. 

Após, foi dada continuidade ao Fórum com a discussão do segundo ponto de 

pauta, Plano de Gestão do Centro de Educação 2021-2024, o tema foi apresentado pelo 

servidor técnico Brett Aloysius Anna Van Loon e logo em seguida o terceiro ponto de 

pauta, Plano de Gestão anual 2022 foi apresentado pela servidora técnica Alcimere 

Cristiani Degen Baptista e contou com o auxílio da professora Andrea Antolini Grijó que 

destacou a questão da comissão de comunicação do Centro de Educação. O professor 

Itamar Mendes da Silva parabenizou o trabalho de planejamento na formulação dos 

planos de gestão e faz as seguintes considerações: 1) se no Centro de Ensino cabe divisão 

e 2) Solicitou acertos nas terminologias da planilha. A professora Janinha Gerke também 

informou sobre a criação e trabalhos do Projeto Ciranda da professora Rosali Rauta Siller 

que vida atender os filhos dos alunos da Educação do Campo. Quanto as execuções do 

citado projeto, está havendo o diálogo com os responsáveis pelo espaço de recreação 

dos professores, espaço esse que precisa de uma reorganização para uso que atenda às 

necessidades desse trabalho. 

O coordenador do fórum informou que está aberto o Edital de trabalhos de 

pesquisa e iniciação cientifica, para inscrições de alunos da graduação de Pedagogia e 

pede aos professores que informem os seus alunos quanto ao Edital. A professora 

Denise Meyrelles de Jesus orientou que os Colegiados de Cursos do Centro de Educação 

divulguem o Edital junto aos alunos, inclusive usando cartazes nas portas das salas. 

 

Após esses entendimentos, a reunião do Fórum foi encerrada às 17h50, 

registrado este relatório que, após apreciação e aprovação do Conselho Departamental 

do Centro de Educação, será assinado pelo coordenador. 

 

Vitória, 06 de junho de 2022 

 



 
UNIVERSIDADE FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO 

CENTRO DE EDUCAÇÃO 

 

Reginaldo Célio Sobrinho 

Coordenador do Fórum do Centro de Educação 

 

 


